

## IMPROTHEATER FUR ALLE

Deutschland im Impro-Fieber! Die Improvisionäre mischen die Republik auf! Seit 2010 rocken sie mit einem einzigartigen Konzept die Bühne – und das Publikum erschafft die Helden! Anders als üblich, stellen sie die Figuren in den Mittelpunkt und improvisieren ganze Stücke, sogenannte "Langformen". Kein Urteil, nur Teamwork – das ist ihr Motto!

Doch die Improvisionäre denken auch an die Kids, die Jugend und die Erwachsenen! Sie bieten coole Workshops an: Von De-Eskalation an Schulen bis hin zu Kommunikation, Präsentation und Teambuilding.

Integration liegt ihnen auch am Herzen! "Spielerisch Deutsch lernen" heißt ihr Erfolgsrezept. Sie geben Seminare in Konfliktmanagement und spielen Shows für gemeinnützige Organisationen, Vereine und NGOs.

Die Improvisionäre sind die witizigste, originellste, einzigartigste und bescheidenste Improtheatergruppe der Welt!

